
第 1000 回の記録　　　 平成 19 年 11 月 21 日
★会長の時間　　　　　　　梶田　與之助 君
　　　　　　　　　　　　　皆様こんにちは、
　　　　　　　　　　　　本日は記念すべき第
　　　　　　　　　　　　1000回の例会です。
　　　　　　　　　　　　　まず始めに、この
　　　　　　　　　　　　記念すべき例会にメ
　　　　　　　　　　　　イクにお越し下さっ
　　　　　　　　　　　　た西都ロータリーク
　　　　　　　　　　　　ラブの岩切昇会員を
紹介します。どうぞ１時間リラックスしてお過
ごし下さい。
　大きな火の手になっていないが、依然として
くすぶり続けている高病原性鳥インフルエンザ
 （H5N1型）が流行期に入ってきた。世界保健期
間（WHO）がまとめた今年の同病感染者は 12 日
現在で 72 人。このうち 48 人が亡くなった。感
染者が最も多いのがインドネシアで38人。死亡
率は87％ときわめて高い。鶏等の処分が適切に
進まないことから、事態は深刻さを増している。
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２．ロータリーソング

　　「手に手つないで」
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７．ハッピー BOX 披露
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決して遠い国の出来事ではない。昨年のちょう
ど今頃、韓国の養鶏場で鳥インフルエンザが相
次いで発生。日本でも心配された矢先、宮崎、
岡山で発生が確認されている。人への感染こそ
無いが、いつどこで発生するか予断を許さない
のが鳥インフルエンザの特徴だ。
　この時期、気掛かりなのは通常型インフルエ
ンザ。今年は例年より早く流行シーズンに入っ
た。症状が鳥インフルエンザと似ているため、
判別が難しい。それだけでなく、同じ人が 2つ
のインフルエンザにかかれば、  「鳥」のウィル
スが人に感染しやすい新型に変異する可能性が
ある。日本でも最大60万人の死者が出ると予想
される新型を抑えるには、鳥インフルエンザを
徹底して封じ込める以外にない。鳥類の異常な
死を見逃さない体制を再び強めたい。

★幹事報告　　　　　　　　　　郡司武俊 君
　国際ロータリーよ
り12月レート通知が
来ました。１レート
＝112 円。再度案内
とお願いを致します。
12月８日(土)に行わ
れます。３クラブ合
同「チャリティー・
ボーリング大会」の参加が少ないようです。是
非参加協力をお願いします。
　12月２日（日）の早朝例会欠席の方は事務局
まで連絡して下さい。朝食の準備を又、福井会
員にお願いいたします。
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★　本日のビジター紹介　西都ロータリークラブ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　「岩切昇」会員

　　　　　　　　　　　　　　　★1000 回を記念して
　　　　　　　　　　　　　　　　3分間スピーチ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　（発表順に掲載）
＊藤堂孝一君～トータルすると出席率８０％にはなると
　思います。これからも 100％を目指していきます。
＊福井輝文君～先ほど大相撲九州場所（福岡）から帰っ
　て来ました。1000 回を迎えられ大変嬉しく思います。
＊宮内文功君～入会まだ間もない事もありまして、ロー
　タリー用語等勉強中です。
＊日高邦孝君～今月入会させて戴きまして、ただいま本
　を見ながら勉強中です。
＊太田忍君～ GSE 委員長をさせて頂いた事で、苦労も有
　りましたが、自信もつけさせていただきました。次年
　度は会長を引き受けています！頑張ります。
＊岩切徳夫君～ライオンズクラブも経験しておりますが、
　ロータリークラブが色々な面で素晴らしいと実感して
　います。
＊岩下廣美君～入会３年目に幹事の役が来て厳しい思い
　をした事を懐かしく思い出しています。
＊堀口英秋君～入会して４年になります。１月に還暦を
　迎えます。前向きに活動して行きたいと思います。
＊濱田松太郎君～この20年で奉仕の精神を学び、継続は
　力なりと体力の続く限り頑張ります。
＊垂水敏雄君～入会20年になります沢山の素晴らしい経
　験と出会いがありました。
＊柳田光寛君～ロータリーに入って沢山の良いことが有
　りましたが、中でも印象に残っているのが・・例会後
　に接客したお客様が、バッチをみるなり、信用してく
　ださり購入の即決を戴いたことです。それ以来ロータ
　リーバッジは常に付けています。
＊宮原建樹君～入会二年目に会計をして流れが分かった
　事を思い出します。ライオンズクラブも経験しました
　がロータリークラブの方が格段素晴らしいです。
＊後藤明夫君～太田君を誘いました、その彼が次年度会
　長です。ほんとに良い人を誘って良かったと思います。
＊日高宗範君～昨年７月18日に入会しまして60～70回は
　出席しています。用語など本で勉強しています。
＊中武幹雄君～2000年に入会しました。梶田さんが会長
　で宮原さんが幹事のときでした。会長も経験させてい
　ただき、四つのテストを会社に掲示しています。
＊吉田康一郎君～平成７年の４月に入会。その間例会場
　はホテル神宮寺→石崎浜荘→ハイビスカスゴルフクラ
　ブと３回変わっていますが、２０年で３回は多いので
　しょうか！？１４年に会長をさせていただき大変勉強
　になりました。
＊押川貴佳君～父と交代しまだ間も無く分からない事も
　多いですが、友人知人にロータリーに入会したことを
　話すと評価されます。
＊林厚雄君～Ｈ７年入会、会長を引き受けてから色々な
　人から勉強させてもらいました。苦労した分自分の為
　になる事も実感致しました。
＊郡司武俊幹事～チャーターメンバーで会長を引き受け
　てないのは私だけですが、長男の卒業まで、あと少し
　待って下さい。
＊梶田與之助会長～海外旅行でロータリーバッジと付け
　て行くと良いと言う事を聞いていましたが本当でした。
　これからも・・あと５００回までは頑張れると思います。

＊岩切正司ガバナー補佐～２０年前山脇先生より電話で
　お誘いを受け「ハイハイ」と了解し２０年が経ちまし
　た。今年度はガバナー補佐という大役を引き受け、貴
　重な素晴らしい経験と出会いをさせていただいており
　ます。あの時素直に入会して良かったと思います。

★委員会報告
　※２０周年記念式典実行委員長　　　藤堂孝一君
　（打ち合わせ会）１１月２７日〈火〉
　　　　　　　　　　　　　　１９:００より
　　会長の店舗２Ｆ会議室にて行います。各委員長は勿
　論、それ以外の方も是非参加して下さい。

★ハッピー BOX 披露★
　☆結婚記念月のお祝いありがとうございます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　「福井輝文」
　☆誕生月を記念して～　　　　　　「岩切文代夫人」
　☆１０００回記念ハッピー～次女が県の中体連にてテ
　　ニスで決勝に進みましたがおしくも準優勝でした。
　　まぁ頑張ったかと思います。　　　　「郡司武俊」
　☆結婚記念月お祝いありがとうございます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　「後藤明夫」

★会員卓話〈１１月１４日〉　　　　　岩切徳夫君
　私も会社の事業から一線を退いてやっと”心のゆとり”
が出来ゆっくりと本を読む機会が出来たので最近読んだ
本の紹介をします。
　今までは仕事に専念し本を読んでも経済の本しか読む
ことなかったですけれど、今はやっと楽しき本など読ん
でいます。

　《鈍感力》　　　　　　著者　　渡辺純一
　 「過ぎたるは及ばざる如し」と故事のことわざにも有
る様に余り人間敏感すぎるよりも、少々鈍感の生き方の
ほうが、人として豊かな生活が出来るのではないでしょ
うか。著書に書いているように人間は、視覚、味覚、聴
覚、触覚、臭覚、と五感があってどれもあまり良すぎる
と返ってマイナスになるみたいですね。自分自身も振り
返ってみると「なるほど」と思われる点が沢山有ります。

　《馬賊王》　　　　　　著者　　朽木寒三
　この本は１０数年前読みまして、再度最近読み直した
とてもおもしろい大冒険の本です。
 「小日向白朗」が主人公でして新潟出身で１７歳にして
中国大陸に単身渡り大馬賊王として中国の東北地方「満
州国」に名を轟かせた自伝です。シベリア単騎横断で有
名な福島中尉にあこがれて、中国、チベット、を単身横
断しドイツを目指そうと１７歳にして中国に渡り中国に
て同郷の坂西利八朗大佐に気に入られ中国語、拳法、武
術、射撃など訓練し２０歳にしてモンゴルのウランバー
トルに軍事偵察を命じられ単身旅に出るが、内蒙古にて
陽青山の馬賊配下に捕まり捕虜となる命と引き換えに馬
賊の下働きとなるが、初陣で手柄を立て中国名を「小白
瞼」と名を呼ばれその後多くの戦いを生き抜き、馬賊世
界で強者として名を知られ弱者領民を助け回って中国の
領民より神様のようにあがめられ、終戦後には上海にて
蒋介石軍の国民と捕らわれるが馬賊の仲間に助けられ日
本に帰り、８１歳にして東京にて亡くなる。
※異国人でありながら、その国の民間軍事組織の総大将
　となり侵略軍（日本軍）現地軍との間に立って、両者
　の融和に努めた人物、中国大陸のアラビアのロレンス
　と言われた人物です。

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるかどうか

■　四つのテスト　■

言動はこれに照らしてから　出席状況　第996回　平成19年10月24日 (水 )

会 員 数　29名（内免除2名）欠席者数   6名

出席者数　23名　　　　　　メークアップ 　1名

出 席 率　85.0％　　　　　修正出席率　88.0％

～ ＭＥＭＯ ～

例会中は携帯電話の電源を切るか

マナーモードにして下さい・・・
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★　本日のビジター紹介　西都ロータリークラブ
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1000回おめでとうございます。
私は常々後輩会員には 「あま
り力を入れずに長く続けて行
く事が大事です」 と話してお
ります。
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